
Rapport moral 2024 

Notre activité est redevenue au-moins égale à celle des années précédant le Covid 

 Aide à la gestion des comptes et à la résolution des problèmes administratifs grâce à nos 

deux secrétaires (Virginie Désiré et Nawal Arezki). Impulsion et suivi des projets 

pédagogiques par notre Responsable départementale (Martine Chargé) et le groupe de 

bénévoles militants du Conseil d’Administration (Théâ, Folk’Yvelines, Parcours Science, 

Poésie…). Sans oublier les formations et animations pédagogiques dispensées par Martine. 

Des aides supplémentaires et des projets nouveaux ont vu le jour depuis la fin de la crise 

sanitaire. Cartes bleues pour les écoles qui le souhaitent. Proposition de paiement en ligne, 

via notre site, pour permettre aux parents de verser leurs dons, d’acheter les photos, de 

participer financièrement aux projets des classes de leurs enfants. 

Cette année scolaire, un nouveau projet pédagogique a vu le jour : la Radio scolaire Pili 

(Par Ici Les Idées). Nous avons aussi proposé une Aide à Projets ASH pour aider à la 

création de malles sensorielles dans les écoles. 

Tout ceci est encourageant et nous incite à chercher ou développer de nouvelles idées pour 

l’avenir (Ecole Dehors, Porté Disparu, Radio Pili, Promenades poétiques…). Et reproposer 

des conférences aux collègues. 

En ayant conscience qu’il faudra nous adapter constamment. Ainsi, la proposition de 

paiement en ligne initiée avec la Banque populaire ayant du mal à démarrer, nous 

également mettre en place le même service avec Assoconnect. Proposer un tel outil 

permet d’anticiper l’avenir car, à terme, les chèques ne seront plus gratuits. De plus, 

conscients que le prix des transports devient de plus en plus important pour les 

coopératives, nous avons décidé de participer plus au financement des cars pour les écoles 

inscrites à nos projets. 

Nous avons vu deux collègues rejoindre notre Conseil d’Administration ces dernières 

années, et, pour cette Assemblée Générale, deux candidatures supplémentaires sont 

apparues. Ceci est le résultat du travail de terrain que nous menons. C’est encourageant, 

mais il faut continuer à travailler dans ce sens pour que les collègues comprennent que 

l’OCCE 78 est une Association qui vit grâce à ses membres, et non un simple prestataire de 

services. 

 


